
Entrevue avec monsieur Ozange le 2 mai 2019

Nous venions une fois de plus pour faire avancer notre point de vue, à savoir l'abandon du projet en 
l'état.

Le dossier n'avance pas.
La demande faite à Orange de déplacer l'antenne ne convient pas au Collectif. 
Nous avons demandé au Maire de formaliser par écrit une demande d'étude sur un lieu éloigné de 
toute habitation.
Demande restée sans réponse, le Maire semblant vouloir rester sur sa position initiale : une antenne 
à tout prix, quelle que soit l’opposition des habitants du hameau !

Nous avons réussi à obtenir, non sans mal, les coordonnées d'un décideur auprès duquel nous 
avons formulé nos observations liées à la tenue de ce dossier.
En même temps, nous avons constitué un dossier photos pour appuyer notre démarche (photos à 
consulter sur le site)

A l'issue de cette rencontre nous avons décidé de nous constituer en Association : l'APPDH 
(Association de Protection Patrimoniale des Hameaux).

https://www.antenne-la-touche.ovh/

